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Уважаемые жители округа № 7,
За прошедший год нам с вами удалось значительно продвинуться 

в решении проблем нашего округа. Благодаря вашей активности 
удалось разрешить ряд наболевших вопросов. Был проделан 
большой объем работы, как с письменными, так и с устными 
обращениями.

Основной нашей задачей являлось и является благоустройство 
придомовых территорий, а также территории нашего округа в целом. В 
прошедшем году наши усилия были направлены именно на это.

По многочисленным просьбам жителей 
домов по адресам: ул. Бульвар Полетаева, 1, 
ул. Попова, 12 удалось добиться расширения 
дворовой стоянки,  асфальтирования 
дворового проезда и въезд во двор. Была 
заасфальтирована  тротуарная дорожка  и 
площадка у подъезда, установлены столбики 
от заезда  автомобилей на тротуар.

Так же совместно со старшими по домам 
и строительной компанией «Финпромстрой»  
решается вопрос благоустройства терри-
тории во дворах домов по адресам: ул. 
Уральских добровольцев, 1 и 5. В настоящее 
время демонтированы разрушенные объекты 
д етс к о й  п л о щ а д к и ,  с а м а  п л о щ а д к а 
отгрейдирована, установлен современный 
металлический забор.



Компания «Финпромстрой» 
гарантировала установить весной 
2017 года детский городок и высадить 
деревья. Все это стало результатом 
т р ех с т о р о н н и х  в с т р еч  м е ж д у 
ж и т е л я м и ,  п р е д с т а в и т е л я м и 
застройщика и депутатом. 

В  у ш ед ш е м  год у  уд а л о с ь 
установить несколько детских 
городков во дворах нашего округа. 
Так, во дворе домов по адресам: 
ул.Луначарского, 10 и 16, Октября, 44 
б ы л  у с т а н о в л е н  б о л ь ш о й 

современный детский комплекс, 
д етс к а я  к а рус ел ь  с  рул е м  и 
сиденьями, песочница с защитной 
крышкой, домик-беседка, завезен 
песок в песочницу. Для удобства 
р од и т ел е й  у с т а н о вл е н ы  д в е 
большие парковые скамьи на 
металлических ножках. 

Во дворе дома по адресу: 
ул.Луначарского, 4 установлена 
горка, песочница, качалка-балансир 
и большая парковая скамья на 
металлических ножках. 

Во дворе домов по адресам: 
ул. Уральских добровольцев 9, 13 и 
15 также установлен большой 
современный детский игровой 
комплекс и песочный дворик с 
горкой под названием «Опушка». 
Отремонтированы существующие 
малые формы. 



По обращению граждан в районе 
детской площадки дома по адресу: ул. 
Уральских добровольцев, 15 проведен 
демонтаж разрушенных лавочек, 
произведена подрезк а кустов и 
деревьев, спилены старые сухие 
деревья. 

По просьбе жителей во дворах 
домов по адресам: ул. Луначарского, 10 
и пр. Октября, 48 установлены лавочки. 

 Жители нескольких домов округа обратились за помощью в 
организации и проведении субботников. С радостью откликнулись, 
предоставили инструменты и привлекли к субботникам волонтеров и 
управляющую компанию «Жилкомсервис». 

Доброй традицией для нашего 
округа стал покос травы. В течение всего 
июля на территории всего округа мы 
косили траву. К сожалению, в городском 
бюджете денег на это не хватает, и мы 
взяли решение этого вопроса на себя. 
Скос травы проводился не только внутри 
дворов, но и на центральных улицах, 
входящих в состав нашего округа. Это 
лицо нашего округа и никто лучше нас не 
сможет позаботиться о нем. 

 
В зимний период благодаря постоянной работе с первым 

заместителем главы МГО удалось добиться решения вопроса о 
грейдировании улицы Уральских добровольцев. В прошедшем году 
состоянии проезжей части было заметно лучше, чем раньше.



Буд е м  н а д е я т ь с я  н а  п л од от во р н о е  с от руд н и ч е с т во  с 
администрацией и в дальнейшем. 

 Выполнение наказов жителей было и остается основным 
направлением моей депутатской деятельности. Но, тем не менее, этим я 
свою работу не ограничиваю. В прошедшем году я принимал и намерен 
принимать в дальнейшем активное участие в мероприятиях, проводимых 
на территории округа. 

 Так, например, традиционным является мое участие в собраниях 
жителей многоквартирных домов, на которые меня приглашают. Помощь в 
решении проблемных вопросов ЖКХ, привлечение специалистов для 
квалифицированной консультации по особо сложным вопросам. Порой 
приходится выступать модератором в решении некоторых спорных 
моментов. 

О б щ и м и  у с и л и я м и  с 
ж и т е л я м и  н а м  у д а л о с ь 
ор ганизовать  празднование 
главного семейного праздника – 
Нового года. Были привлечены 
аниматоры, проведены игровые 
конкурсы, а дети получили призы и 
подарки. Во многих дворах округа 
мы установили новогодние елки.

В канун одного из главных праздников 
нашей страны – 9 Мая. Было организовано 
поздравление ветеранов ВОВ на дому. В 
ходе встреч мы не только вручили подарки, 
но и пообщались с каждым из ветеранов, 
постаравшись уделить им то внимание, 
которого им так не хватает, а так же 
выслушать проблемы, с которыми им 
приходится сталкиваться. 

Благодаря совместной работе с начальником 
отдела «Северный» МВД по г.  Миассу и 
неравнодушными жителями перенесены 
контейнеры с придомовой территории дома
ул. Попова, 12.



 Совместно с руководством северного 
отдела полиции для удобства жителей 
нашего округа разработана памятка, где 
содержится информация об участковом 
инспекторе, участковом враче, сведения об 
управляющей компании и другая полезная 
информация.  Это стало своего рода 
пилотным проектом, который переняли у нас 
и другие округа.       

Ни для кого не секрет, что в этом году 
мы столкнулись с рядом проблем при 
принятии бюджета города. Мною совместно 
с другими депутатами была проделана 
большая работа по внесению необходимых 
поправок в бюджет. Были добавлены 
положения для улучшения доступной среды для инвалидов, повышение 
прозрачности движения бюджетных средств, поддержки для малого и 
среднего бизнеса и многое другое. 

В целях освоения сэкономленных денежных средств, выделенных на 
избирательные округа, мной было предложено установить уличное 
освещение пешеходной дорожки от пр. Октября до дома по ул. Попова 12 
на общую сумму 101 872,4 рублей. Предложения включены в план работ на 
2017 год. 

Уважаемые жители, еще раз хочется призвать вас не молчать 
о проблемах нашего округа. Обязательно приходите на прием. 
Поскольку ваши наказы – это основа моей работы. Состояние 
нашего округа – это наша общая забота. Только общими усилиями 
мы сможем сделать округ лучше.

Обсудить проблемы округа можно на приеме, который я веду 
каждый второй вторник месяца, с 17:00 до 19:00. По адресу пр. 
Октября, 21 (помещение детского клуба «Остров»), кабинет № 1. 
Четвертый вторник месяца, с 18:00 до 20:00 там же, прием  ведет 
мой помощник. Если есть такая необходимость, то всегда можно 
записаться на прием в удобное для вас время по телефону 28-48-81.


